

1月

北中だよ!

令和7年12月25日

まじめに
元気に
根気よく

学校の教育目標 「自ら学び、心豊かでたくましい生徒の育成」

今年もあとわずかとなりました。生徒の頑張りや保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげで、無事に2学期を終えることができました。ありがとうございました。

たくさんの行事で忙しい2学期でしたが、生徒一人一人が充実した学校生活を送ることで、着実に成長できたのではないかと思います。私たちにも大きな感動を与えてくれました。

2026年も挑戦と感動多き1年になることを願っています。

花いっぱい運動(12/6)

宮西校区まちづくり協議会様、宮西愛花人様より花の苗、土、プランターのご支援をいただき、今年度2回目の花いっぱい運動を実施しました。朝の気温2度という寒い中でしたが、多くの生徒が参加し、花いっぱい笑顔いっぱいの活動となりました。



人権・同和教育懇談会(12/7)

学級学年別人権・同和教育懇談会を開催しました。参観授業には約70名の保護者の方々が来てくださいました。授業後は各学年に分かれて懇談会を行いました。ご家庭でもぜひ、お子さまとの対話の機会を持っていただければ幸いです。



生徒会役員選挙(12/12)～期待しています！～

新生徒会長を決める選挙が行われました。今年は、15名もの生徒が立候補し、12月2日からの選挙運動に取り組んできました。演説会では、立候補者一人一人の意気込みや今後の目標、目指す学校について、熱い思いが語られました。選挙管理委員の生徒たちも立派に役割を果たしました。先輩からの鞭を受け取り、これから北中を引っ張っていく新リーダーたちの活躍を期待しています！



シェイクアウトえひめ(12/17)

シェイクアウトえひめに合わせて、その場で命を守る行動をとる避難訓練を実施しました。危険物から離れて低い姿勢をとること、教室では机の下に入り脚をしっかりと持つことなどを評価のポイントとして、授業者や学級担任とともに振り返りました。



公民館清掃(12/24)

いつもお世話になっている、口屋跡記念公民館と新居浜公民館に出向いて、清掃活動のボランティアを行いました。今後も、感謝と奉仕の心を大切に、地域の行事やボランティア活動に積極的に参加して、地域に貢献してほしいと思います。



日々の学校生活や行事の様子を学校のホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。

新居浜北中HP (<https://niihama-kita-j.esnet.ed.jp/>)



